



Master Conseil Immobilier

Pièces	6 Pièces
Superficie	240 m²
Référence	84434133
Prix	3 950 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Situé dans le quartier résidentiel d'oxford à 7 minutes de la croisette. Cette villa californienne offre une exceptionnelle vue mer panoramique des îles de Lérins à l'estérel et son magnifique coucher de soleil profitant d'un environnement au calme absolu et luxuriant, cette propriété orienté sud/ouest jouit d'un emplacement idéal et d'une piscine à Débordement. En rez de jardin :une vaste et lumineuse pièce de vie avec sa cuisine ouverte donnant sur une terrasse sa piscine et vue mer . Une spacieuse chambre de maître avec sa salle de bain et son dressing, vue mer,un magnifique pool house avec ...

Located in the residential area of oxford 7 minutes from the croisette. This californian villa offers an exceptional panoramic sea view from the Lérins islands to the esterel and its magnificent sunset enjoying an absolutely quiet and lush environment, this south/west facing property enjoys an ideal location and an infinity pool. On the ground floor:a large and bright living room with its open kitchen overlooking a terrace swimming pool and sea view. A spacious master bedroom with its bathroom and dressing room, sea view,a magnificent pool house with its "pergola", a fully equipped summer ...

MCI IMMOBILIER

42 avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

